

BROADCAST

Revitalisasi Jadwal Besukan Baru Lapas Cilacap Tuai Tanggapan Positif Masyarakat

Ghina Hazalah - CILACAP.BROADCAST.CO.ID

Jun 10, 2024 - 16:16



**

CILACAP – Mitigasi resiko gangguan keamanan dan ketertiban, dilakukan revitalisasi jadwal kunjungan tatap muka warga binaan pemasyarakatan (WBP) Lapas Kelas IIB Cilacap yang dimulai pada hari ini, Senin, (10/06).

Pembaharuan jadwal ini merupakan hasil evaluasi terkait pelaksanaan kunjungan

tatap muka dan penitipan barang yang sebelumnya dianggap overcrowded sehingga pemantauan saat penggeledahan pun tidak maksimal.

Sebelumnya, layanan kunjungan tatap muka dan penitipan barang dilaksanakan 3x seminggu yaitu setiap hari Senin, Rabu, dan Jumat. Revitalisasi layanan ini kemudian diubah menjadi 4x seminggu dan dilaksanakan setiap Senin s.d. Kamis.

Kasibinadik dan Giatja Lapas Cilacap, Wahyuddin Rani, terjun langsung ke lapangan untuk melihat kondisi layanan kunjungan tatap muka dan penitipan barang dengan regulasi yang baru. "Hari ini perdana layanan kunjungan tatap muka dilaksanakan 4x seminggu, terpantau lancar, tertib, dan tidak overcrowded. Tentunya, sangat membantu petugas dalam melaksanakan tugas pelayanan sekaligus memantau juga dari segi keamanan," pungkas Wahyuddin.

Seorang masyarakat yang merupakan orangtua WBP, Cepelis mengungkapkan dengan perubahan jadwal layanan kunjungan tatap muka ini, lalu lintas kegiatan lebih tertata dan tidak lagi berdesak-desakan.

"Kalo dulu saya berangkat pagi pun sudah ngantri panjang, ramai sekali jadi kurang tertib. Sekarang lenggang, kami pun juga lebih nyaman," ucap Cepelis.



Melihat respon positif dari masyarakat dan kesuksesan pengimplementasian jadwal baru dilapangan, hal ini akan menjadi operasional yang akan dilaksanakan jangka panjang. Apabila dilain kondisi diharuskan juga memperbaharui standar operasional yang berlaku, Lapas Cilacap siap mengutamakan kepentingan masyarakat luas dan tetap menerapkan revitalisasi kunjungan yang lebih mengedepankan kenyamanan masyarakat dan ketertiban di Lembaga Pemasyarakatan. *** (GH)